
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE  CERVIA  2
Codice MIUR RAIC829007 - C.F. 92082630390

Via Caduti per la Libertà, 16  -  48015  CERVIA (RA) - tel.0544/71955  fax 0544/72246
E mail: raic829007@istruzione.it  - Pec: raic829007@pec.istruzione.it

web: www.iccervia2.it

Anno scolastico 2017-2018

Verbale Collegio Docenti Plenario
seduta n. 4

Il  giorno 05 dicembre 2017  alle ore 17.00 è stato convocato il  Collegio Docenti
plenario, presso i locali della Direzione in via Caduti per la Libertà n.16 a Cervia.
Presiede la seduta la Dirigente dott.ssa Mariapia Metallo.
Sono presenti 102  docenti. Giustificati: 20

L'ordine del giorno prevede la discussione dei seguenti punti:

1.lettura e approvazione verbale seduta precedente
2.viaggi di istruzione e uscite didattiche
3.organizzazione oraria plesso “Pascoli”
4.delibera modalità di recupero per la chiusura del 09 dicembre 2017
5.comunicazioni della Dirigente
6.varie ed eventuali

1.Lettura e approvazione verbale seduta precedente
Il verbale della seduta precedente viene approvato all'unanimità.

2.Viaggi di istruzione e uscite didattiche
La Dirigente ricorda che nel regolamento di Istituto è scritto che di norma le visite
guidate non possono essere effettuate nei 30 giorni che precedono il termine delle
lezioni,  fatta  esclusione  per  i  viaggi  di  istruzione  connessi  ad  attività  sportive,
all'educazione ambientale e la partecipazione a concorsi.
Vengono lette le proposte presentate dalle singole scuole.
In riferimento al viaggio di istruzione delle classi terze della scuola secondaria di I
grado, la Dirigente precisa che stiamo aspettando il  preventivo finale in modo da
poter eventualmente chiedere anche al Comune di Cervia un contributo, visto che la
nostra città è gemellata con Aalen, al fine di poter rendere fruibile l'iniziativa a tutte
le famiglie, all'interno di un’ottica di inclusione di tutti i ragazzi.
Il viaggio di istruzione è condiviso con le classi terze dell'IC3.
Contrari: n. 0
Astenuti: n. 1
Favorevoli: n. 101
(Si allega tabella delle uscite didattiche e viaggi di istruzione).

3.Organizzazione oraria plesso “Pascoli”



Si informa il Collegio che la scuola Primaria Pascoli propone, per le iscrizioni alle
classi prime per l’anno scolastico 2018-2019, due corsi con il sabato a casa per i
seguenti  motivi:  possibilità  di  dare  omogeneità  alle  classi;  per  rispondere  alle
crescenti richieste dei genitori di un orario distribuito su cinque giorni.
La Dirigente ricorda che con una scelta così rimarrebbe solo la scuola Deledda ad
offrire un tempo scuola con il sabato.
Tale proposta verrà valutata nella seduta del prossimo Consiglio di Istituto.
La Dirigente informa che alcuni genitori dei bambini frequentanti  le classi  quinte
della Primaria stanno raccogliendo firme per poter attuare, alla scuola secondaria di I
grado, corsi con orario scolastico dal lunedì al venerdì, dalle 08.00 alle 14.05.
Le professoresse Foschi e Tiozzi riferiscono che questo orario esisteva anni fa ma non
era  assolutamente  funzionale  alle  attività  didattiche:  i  ragazzi  erano  stanchi,
faticavano  a  seguire  le  lezioni  e  il  rendimento  non  era  soddisfacente  in  quanto
risultava  difficile  preparare  tante  materie  per  una  stessa  giornata.   La  Dirigente
precisa che è una richiesta dell'utenza, di conseguenza noi come scuola dobbiamo
valutare  le  richieste  e  offrire  l'eventuale  possibilità.  La  professoressa  Maestri
interviene  affermando  che  è  un'ingerenza  dei  genitori  nel  nostro  lavoro  e  non
vengono ascoltate le difficoltà rilevate dai docenti stessi.

4.Delibera modalità di recupero per la chiusura del 09 dicembre 2017
Il  giorno  09  dicembre  2017  le  scuole  dell'Istituto  saranno  chiuse,  pertanto  è
necessario prevedere il recupero delle ore.
Si concorda che gli alunni recupereranno le ore con viaggi di istruzione e/o attività
didattiche in orario extrascolastico. I docenti recupereranno con viaggi di istruzione
e/o attività  didattiche in  orario extrascolastico,  oppure con sostituzioni  di  docenti
assenti.  La docente  Bartolini  precisa  che le classi  1^ e 2^ hanno già effettuato il
recupero delle ore in data 17 ottobre 2017 in un'uscita didattica oltre il regolare orario
scolastico.
Si approva all'unanimità. 

5.Comunicazioni della Dirigente
La Dirigente informa che sono stati approntati, e verranno sottoposti all'approvazione
del Consiglio d'Istituto,  il Patto Educativo di Corresponsabilità, il Regolamento dello
Statuto degli studenti e delle studentesse, l'Uscita autonoma dei ragazzi al termine
delle lezioni.
Inoltre sono stati  individuati  i  nomi dei docenti  dell'Organo di Garanzia:  membro
effettivo la prof.ssa Maria Luisa Mini;  docenti supplenti la prof.ssa Catia Maldini e
la prof.ssa Quercioli Sabrina.

La  funzione  strumentale  Francesca  Bianchi  illustra  i  vari  progetti  proposti  dal
territorio in riferimento all'Educazione Stradale e alla Legalità.
La prof.ssa Foschi precisa che tutte queste proposte dovrebbero essere comunicate in
anticipo, entro il mese di settembre, per poterle programmare,  perché ora sono state
valutate altre proposte. L’ins. Bianchi riferisce che l'incontro in Comune si è svolto
solo  dieci  giorni  fa,  pertanto  prima  non  era  possibile.  Inoltre   alcuni  docenti
esprimono perplessità perché si sentono quasi obbligati ad aderire a queste proposte
territoriali.
La collega Vilma Croatti  ribadisce che molti di questi progetti sono annuali per cui



tutto  sommato  sono  stati  anche  celeri  nell'averceli  fatti  avere  ora,  molti  sono
sovvenzionati e i fondi arrivano solo in questo periodo.
Ogni insegnante, team o consiglio di classe potrà aderire in autonomia alle diverse
proposte.

Il nostro Istituto parteciperà al bando, proposto dall’USR-ER e da AUSER Emilia-
Romagna, per progetti in favore degli alunni del primo ciclo di istruzione a rischio
povertà educativa; le proposte dovranno essere inviate entro il 10 gennaio 2018.

La scorsa settimana c 'è stato un incontro con la Dirigente, i referenti di plesso e il
personale di segreteria  ed è stato proposto, come gestione della posta interna, di far
pervenire  le  comunicazioni  nelle  GSuite  personali  e  nel  sito  della  scuola.  E'
auspicabile  che  tutto  il  personale  scolastico  controlli  con regolarità  sia  la  propria
GSuite che il sito del nostro Istituto. 

La docente Patrizia Gaudenzi ricorda che è stata fatta pervenire a tutti i docenti la
proposta di attivare un corso di italiano rivolto ai genitori stranieri dei nostri alunni
per poter fornire loro competenze linguistiche indispensabili per la comunicazione
con la scuola stessa, per il lavoro e per le relazioni sociali. Pertanto si sollecita la
rilevazione delle reali esigenze comunicandole al più presto in segreteria. 

La seduta termina alle ore 18.45

La Dirigente scolastica                                                        La segretaria


